

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



CEMAV
Centro de
Medios
Audio-Visuales

ESPACIO: Respuestas de la Ciencia

TÍTULO: ¿Qué es mejor para aprender el premio o el castigo?

SINOPSIS: Las células neuronales responden en mayor cantidad y por más tiempo tras los éxitos que tras los fracasos, dando pie a un mecanismo neurobiológico por el que el premio sería más eficaz al actuar sobre una actividad neuronal mayor.

FECHA DE EMISIÓN: 12/01/2013

PARTICIPANTES: Ricardo Pellón Suárez de Puga, catedrático de Psicología Básica de la UNED.